

Soy ciudadano del mundo y compatriota del hombre: mi patria no tiene nombre.

Schiller

LA HUMANIDAD

Los que creen que el dinero lo hace todo, suelen estar sujetos a hacer cualquier cosa por dinero.

Voltaire

Organo del Proletariado

DIRECTOR, TORRES GIRALDO

Oficinas: Carrera 6ª N.º 135

La palabra de un hombre libre vale más que la de mil esclavos — VICTOR HUGO.

Imprenta de "La Humanidad"

Valor \$ 0,05

Dirección telegráfica: HUMANIDAD

AÑO I — NUMERO 28

Cali, Nbre. 21 de 1925

El Final de una Comedia

La Gran Asamblea de accionista del Capital colombiano, ha terminado;

Ni los magnates que se representaron de modo propio, ni los calandrajos de la adulación y el miedo, pueden decir a los ciervos de la urna: ¿cuál ha sido su labor.

En los primeros días, adularon el Gerente y en los últimos lo asquearon.

El proyecto de empréstito, originario del Gobierno, y el patíbulo propuesto por la cofradía a que pertenece ese Gobierno, fueron los grandes huesos de la juarí;

Proyectos que tuvieron la virtud de producir a cada bandido del Tesoro una dieta de cuatro meses;

Proyectos únicos en la Legislatura, que tenía solo el objeto de vender y de matar el pueblo;

El pueblo que elige sus verdugos!

Nosotros pertenecemos a una izquierda extrema y somos anti-parlamentaristas;

Lo somos por que no queremos ser reformistas;

Creemos que toda reforma es una colaboración;

Creemos que toda colaboración ayuda a sostener el Régimen;

Creemos más, creemos que todo colaborador es conservador.....

El parlamentarismo no es doctrina estática de los partidos revolucionarios;

Por eso, en la hora que pasa Colombia, no se puede ser parlamentarista, ni por táctica, ni por ideología: Colaborar en el Régimen es una traición de lesa

liberación.

La honda Psicosis que mata el pueblo de Colombia es el reclamo de una metamorfosis;

Rompamos la costra del gusano si queremos ser mariposa.

En muchos pueblos de Europa los partidos extremo son parlamentaristas, pero en ninguno de esos pueblos se revelan los caracteres únicos de Colombia;

La Psicología colombiana necesita un estudio étnico de carácter único, y desde luego su política no se parece a ninguna política.

Si los hombres de talento no comprenden esto, habremos de convenir que no vive el talento en la oposición; y,

Si esto es así, necesario es admitir que se volvieron trepanchos, que se vendieron, que se entregaron....

Los hombres de talento son faros del mundo, pero si no alumbran la ruta a los vencidos de la vida, es por que han dejado de alumbrar el mundo: es por que la mano enguantada del Capital cubre esos faros como se cubre una bola de cristal.

Situemos un momento en el parlamento:

Cuál es el deber de las fracciones que aspiran a perpetuarse en el poder de su Gobierno de clase?

Legislar sobre el problema Agrario;

En el senado ocupó una butaca el doctor Daniel Gutierrez y Arango que oprime y explota mas de treinta mil agricultores en los terrenos nacionales de BURILA, y es por esta

razón que no se pudo legislar sobre el problema Agrario;

En la cámara tuvo su butaca de peluche morado ese veje te epiléptico de Jorge Holguín que oprime y exprime diez mil terrazgueros en los terrenos de la BOLSA, y es por esta segunda razón que no se pudo legislar sobre el problema Agrario;

En ambas cámaras estaban los abogados que se venden a los terratenientes para robar el sudor de los esclavos de la tierra, y los caciques que sobornan jueces y alcaldes para los despojos de los agricultores, y es por esta tercera razón que no se pudo legislar sobre el problema Agrario;

Allá, en esos lugares de la deshonra se sentaron los pícaros falsificadores de títulos territoriales, resultando de este modo la cuarta razón para no poder legislar sobre el problema Agrario.

Una legislación obrera es el imperativo para sostenerse uno día mas en el tablado de la farsa;

Por que, no es haciendo leyes de represión sino haciendo aglutinantes de distracción como se sostienen los gobiernos de la burguesía en los países normales;

Es creando el sofisma de la conciliación sobre el engaño de la participación como viven aun las coronas y los cetros;

Las comedias se eternizan siendo buenos los actores;

La Dama de las Camelias debió su nombre a una mujer.....

Tomemos unos minutos para pensar:

Qué hicieron los legisladores de 1925?

¡Casar un pleito con el ECUADOR y, nada más!